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国际足联选举委员会主席
斯卡拉：

俄罗斯卡塔尔
若确实行贿
将失去世界杯主办权
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本报讯 6月 7日，安徽卫视语言竞技真人秀
《超级演说家》总决赛在北京录制。录制现场，乐嘉
（右图）为支持战队学员崔万志赢得比赛现场喝白
酒壮胆，大约喝掉一瓶后，乐嘉开始情绪激动、现场
飙脏话，直言鲁豫水平不高并跺脚大骂窦文涛战队
学员。在乐嘉与鲁豫争执过程中，金星愤然离席，
一度导致节目罢录。窦文涛欲上前好言相劝，乐嘉
依旧态度恶劣，窦文涛大喊：“你自己录吧！”随即也
离开录制现场。随后在采访中金星表示：“我都吓
尿了，他这完全是自我炒作，与节目无关！”

乐嘉酒醉脏话不断

在当天的冠军争夺战中，乐嘉为鼓励其战队的
残疾人选手崔万志大胆演讲，率先喝酒壮胆并拉着
崔万志一起饮酒，表示希望这名选手不要用残疾人
的身份赢得比赛，而要堂堂正正地赢。随后大骂窦
文涛战队学员林正疆演说内容不接地气，情绪激
动、不时有脏话。鲁豫率先指出对乐嘉这一行为的
不满，认为其煽动裹挟大众思想，乐嘉继续向鲁豫
开炮，指其“做法不高明、水平不高”致使三位导师
先后离场。在工作人员的多番劝阻下，节目恢复录
制，无奈乐嘉继续“吐真言”表示，“老子虽然醉了，
但我清楚哪句话能说哪句话不能说，我对我说的话
负责，我对安徽卫视领导不满意。”主持人只得宣布
节目直接进入最终投票环节，节目比预计录制时间
提前近一个小时。

金星：他是在自我炒作

随后的媒体群访乐嘉缺席，鲁豫、金星、
窦文涛接受采访。一向快人快语的金星率先
表示，“酒是乐嘉自己带来的，53度的白酒，他
向来喜欢弄些花样出来，有点过了”。因不满
乐嘉的现场表现，金星最先离席，边离席边表示，

“我都吓尿了，他这完全是自我炒作，与节目无关！
演讲不等于传销，他使我想起了李阳。这不叫真性
情，这用东北话来讲叫撒狗血。”与乐嘉发生正面冲
突的鲁豫也表示看不惯这种做法，“真人秀是可以
把一定的情绪表达出来的，但我觉得适可而止，看
这个节目的会有很多小孩，抽烟都不可以更何况是
喝酒喝成这样。”而在比赛上与乐嘉针锋相对的窦
文涛直接表示，“我们俩本来就不认识，非正能量的
事不愿再提。”

昨日，金星连发三条微博对7日晚录制《超级
演说家》节目中发生的“愤然离席”一事做出回应。
金星表示，面对“酒鬼”，自己还是安静做回美女子
吧，还感谢《超级演说家》让自己学到了很多东西。

有网友将乐嘉同方俊归为同一类型的人，金星
则对乐嘉这样评价：“话比方俊多，头发比方俊少。”
只要是金星和方俊一起参加的节目，无论是《舞林
大会》还是《舞林争霸》，必定争吵不断，而方俊还曾
愤然离席。关于同乐嘉是否会再次合作，金星直
言：“下个世纪吧！”

（新雨）

乐嘉录制节目现场耍酒疯
众嘉宾愤然离场 金星：他是在自我炒作

本报讯 台湾艺人安钧璨6月 1
日因肝癌病逝，昨日上午，其遗体告
别仪式在台南市殡葬管理所举行。
大S、小S、六月、陶喆、Makiyo等圈
内好友现身送别。其中，安以轩受
访时谈起视为弟弟的安钧璨，数度
泪崩，“小安喜欢大家笑，喜欢大家
快乐，留下永远是最好的，他说过很
怕大家忘记他，我刚刚跟他说‘我们
永远都不会忘记他的’。”

据悉，安以轩和安钧璨相识十
年，两人比亲姐弟感情还要好。昨
日，安以轩一早就到达遗体告别仪
式举办地点，戴着墨镜默默进入会
场。告别仪式结束后，她和陈乔恩、
白歆惠等接受采访。安以轩透露，
在自己看来，安钧璨很好、很阳光，
总是不让大家担心，笑容满面的，带
给大家快乐。回忆起他曾带病出席
活动，她说：“其实他那时已经痛到
没办法站了，没有人知道，他坐着
笑，唱给大家听，留给大家的情
感。”

最后，安以轩忍不住眼泪溃
堤，强忍泪水笑说：“以后我要自
己剥虾，以后我要自己去夜市吃
小吃，但是没关系，我会变得更坚
强，我们这辈子未完待续，下辈子
会再相聚。”

（中新）

安钧璨追思会举行
好友安以轩数度落泪：
下辈子会再相聚

大S夫妇出席追思会

本报讯 昨日，
有台湾媒体曝出
《道士下山》导演陈
凯歌为该片主演房

祖名（左图）求情，希望保留其戏份，影
片最终能够正常上映。文中提到：“导
演一直在同电影局交涉，申诉祖名在电
影里涉及很多大场面，别说重拍，要剪
接都相当困难，加上最近好莱坞大片频
频在内地上映，大家都应该为华语片出
点力，最终获电影局答应解封。”

房祖名因吸毒事件被列为劣迹艺
人，影视作品的播出受到影响，在即将

上映的《道士下山》中其戏份颇重，但最
终做何处理仍不可知。

记者联系了《道士下山》片方工作
人员，该工作人员对此则新闻颇感困
惑：“关于房祖名戏份的新闻，我们也是
早晨才关注到，各大新闻APP都有这条
新闻的推送。但关于《道士下山》的内
容，到目前为止我们还没有看过样片，
对房祖名的戏份多少、删减程度如何也
不太确认，陈凯歌导演现在正在美国
做电影后期处理，至于为房祖名求情一
事，我们确实不知。”

（搜与）

网曝陈凯歌为房祖名求情免删戏？
片方：不清楚

夏日黄瓜最亲民
吃错了会惹大麻烦
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